

10. Januar 2024

Pressestelle

Weihnachtsgruß-Kugeln am Friedhof können bis Montag abgenommen werden

ESB baut Tanne vor Trauerhalle am 15. Januar ab // Aktion stieß auf hohe Resonanz

In der Weihnachtszeit konnten Angehörige von verstorbenen Menschen Weihnachtsbaumkugeln mit kleinen Botschaften an einen besonderen Weihnachtsbaum vor der Friedhofskapelle in Bocholt aufhängen. Die Aktion ist beendet, die Tanne wird am Montag, 15. Januar, entfernt. Angehörige haben bis dahin Zeit, ihre Weihnachtsbaumkugel wieder abzunehmen, wenn sie sie etwa als Andenken behalten möchten.

Bis dahin nicht abgeholte Kugeln können danach leider nicht mehr herausgegeben werden, so die Stadt Bocholt.

Der Weihnachtsbaum wurde bei der Aktion mit etwa 600 Weihnachtsgruß-Kugeln an Verstorbene geschmückt. Die Aktion hat einen sehr großen Zuspruch erfahren. Aktuell wird die Übergabe des Erlöses vorbereitet, berichtet die Stadt Bocholt.





Die Weihnachtstanne am Friedhof. 600 Kugeln mit kleinen Botschaften an Verstorbene wurden aufgehängt. Bis zum 15. Januar können die Kugeln wieder abgenommen werden.

© *Stadt Bocholt*